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COMPARATIVO DI UGUAGLIANZA 

• CON AGGETTIVI E AVVERBI:

• Il comparativo di uguaglianza si usa per dire che due entità o situazioni sono/non 
sono uguali o simili. In Italiano diciamo “tanto..quanto..”. Invece in Inglese:

1. AS + AGGETTIVO/ AVVERBIO + AS

Es. TALL (=alto) -> AS TALL AS (=TANTO alto QUANTO..)

DANGEROUSLY (=pericolosamente) -> AS DANGEROUSLY AS (=TANTO 
pericolosamente QUANTO)

ALEX IS AS TALL AS PAUL.

(=Alex è TANTO alto QUANTO Paul)

ALEX DRIVES AS DANGEROUSLY AS PAUL. 

(=Alex guida tanto pericolosamente quanto Paul)
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• CON AGGETTIVI E AVVERBI:

• NELLE FRASI NEGATIVE POSSO USARE ANCHE “SO…AS…”:

VERBO NEGATIVO + SO/AS + AGGETTIVO/ AVVERBIO + AS

Es. TALL (=alto) -> NOT SO/AS TALL AS (=NON TANTO alto QUANTO..)

ALEX IS NOT SO/AS TALL AS PAUL.

(=Alex NON È TANTO alto QUANTO Paul)



• CON SOSTANTIVI SINGOLARI:

AS MUCH + SOSTANTIVO SINGOLARE+ AS

Es. HE HAS AS MUCH MONEY AS ME.

(= Lui ha TANTO denaro QUANTO me)

MARIA HAS AS MUCH TIME AS YOU.

(=Maria ha TANTO tempo QUANTO te.)
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• CON SOSTANTIVI PLURALI:

AS MANY + SOSTANTIVO PLURALE+ AS

Es. HE HAS AS MANY BOOKS AS ME.

(= Lui ha TANTI libri QUANTO me)

MARIA HAS AS MANY FRIENDS AS YOU.

(=Maria ha TANTI amici QUANTO te.)
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• CON VERBI:

VERBO + AS MUCH AS

Es. HE WORKS AS MUCH AS YOU.

(= Lui lavora TANTO QUANTO te.)
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• RICORDA ANCHE: THE SAME...AS

Es. Your hair is the same colour as mine.

(=I tuoi capelli sono dello stesso colore dei miei)
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THANK YOU FOR YOUR ATTENTION!


